
平成２２年度第６回教育研究評議会議事要旨 

 

日 時  平成２２年１０月１５日（金）１５時３０分～１６時１５分 

場 所  本部２階大会議室 

出席者  佛淵学長、瀨口理事、中島理事、米倉理事、宮﨑理事、上野文化教育学

部長、富田経済学部長、濵崎医学部長、林田工学系研究科長、遠藤教養

教育運営機構長、松島医学部附属病院副病院長、平地評議員、後藤評議

員、古賀評議員、藤田評議員 

欠席者  野瀬農学部長、稲岡附属図書館長、只木総合情報基盤センター長、福本

評議員 

オブザーバー 川上監事 他 

 

○ 前回議事要旨について 

学長から、平成２２年度第５回教育研究評議会議事要旨（案）を評議員に送付、

確認したところ、加除・修正等の意見はなかったため、原案のとおり確定した旨、

報告があった。 

 

○ 審議事項 

 

１．平成２３年度学年暦及び年間行事予定表（案）について 

  瀨口理事から、来年度からの変更点として、「気象警報発表時等における授業等

の取扱いに関する申合せ」を一部改正したことで、来年度は気象警報発表による

授業等の休講が今年度と比較して少なくなることが見込まれるため、予備日の日

数を減らし、平日のみに設定したこと等について説明があり、審議の結果、了承

された。 

 

２．その他 

  特になし。 

 

 

○ 報告事項 

 

１．パブリックコメントへの対応について 

  財務部長から、政策コンテスト「元気な日本復活特別枠」要望に関するパブリ

ックコメント募集への本学の取組状況について報告があった。 

学長から、全教職員がパブリックコメントに参加して意見を提出願いたい旨、

要請があった。 

 

２．平成２２年度（１０月期）大学院入学者数について 

  教務課長から、工学系研究科に２３名、農学研究科に３名の入学者があった旨、

説明があった。 

 



３．「評価基礎情報データベース」及び「研究業績データベース」へのデータ登録に 

ついて 

  中島理事から、「評価基礎情報データシステム」への入力状況について報告があ

り、教育・研究活動の評価等に必要とするため、システムへのデータ登録につい

て協力願いたい旨、要請があった。 

  また、評議員から、来年度から大学等の教育情報の公表が義務付けられ、教員

が有する学位も公表の対象となっているため、データ登録に際しては留意願いた

い旨、発言があった。 

  なお、評議員から、システム利用に際しての不便さについて指摘があり、学長

から、指摘事項を踏まえ、システムの改善に努めてほしい旨、発言があった。 

 

４．全学教育機構（仮称）設置準備室における検討状況について  

  教務課長から、全学教育機構（仮称）設置準備室における検討状況について報

告があった。 

  学長から、今後の進め方として、設置準備室での議論がある程度まとまってき

た段階で、各部局との意見交換を行い、その上で教育研究評議会において議論し、

全学的な合意形成を図りたい旨、発言があった。 

 

５．その他  

  特になし。 


